

Einwohnerrat

Fragestunde 20. September 2010

Baumfällung an der Krummeneichstrasse

Kürzlich wurde die gesamte Baumreihe entlang der Krummeneichstrasse gefällt. Sie prägte die Dorf-Einfahrt von Osten her und diente dem angrenzenden Wohngebiet als Sichtschutz und Staubfilter. Es ist bekannt, dass Bäume das Ortsbild prägen und sich günstig auf das Mikroklima auswirken. Bäume im Siedlungsraum haben daher einen positiven Einfluss auf die Lebensqualität.

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Was ist der Grund für die Baumfällungen?
2. Wurde die Bevölkerung rechtzeitig informiert? Wenn ja, wie?
3. Bestand für die Bevölkerung eine Mitwirkungsmöglichkeit?
4. Wurden Alternativen zu den Baumfällungen geprüft?
5. Werden als Ersatz neue Bäume gepflanzt?

Ich danke für die Beantwortung der Fragen.

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen

Roger Schneider



Pratteln, den 13. September 2010